



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0058/2015		Datum:	20.05.2015			
Verfasser:	03-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	Az:					
Gremienweg:							
12.06.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:	Anfrage der Ratsfraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN zum Erscheinungsbild der Stadt Koblenz						

In Publikationen der Stadt oder beispielsweise bei Projektpräsentationen der Stadt werden immer wieder Bilder eines heteronormativen Partner- und Familienbildes propagiert.

Fragen:

1. Wer entscheidet über die Personenauswahl auf Publikationen und Projektpräsentationen?
2. Welche Publikationen werden in 2015 neu aufgelegt?
3. Wie will die Stadt auch queere Familien in Zukunft sichtbar in diesen Publikationen unterbringen?